

„Frauen geben der Kirche
für viele Menschen in unserer Gesellschaft
ein weibliches Gesicht.“

Das weibliche Gesicht von Kirche

Ein Projekt der Frauenseelsorgerinnen im Bistum Hildesheim

In vielen Bereichen der Kirche im Bistum Hildesheim engagieren und engagierten sich Frauen. Ohne sie wäre vieles nicht möglich und lebendig. So erklärten auch die deutschen katholischen Bischöfe zum Abschluss des Studientages „Das Zusammenwirken von Frauen und Männern im Dienst und Leben der Kirche“ im Rahmen ihrer Frühjahrskonferenz 2013: *Das kirchliche Leben wird in hohem Maße von Frauen und ihrem zumeist ehrenamtlichen Engagement getragen. Es sind gerade Frauen, die in Verkündigung und Katechese, aber auch im diakonischen Handeln und bei der Übernahme liturgischer Dienste das Leben der Kirche mittragen. Sie geben der Kirche für viele Menschen in unserer Gesellschaft ein weibliches Gesicht. Wir wollen, dass dieser hohe Anteil von Frauen an der Sendung der Kirche sich auch in der öffentlichen Darstellung von Kirche widerspiegelt. (Pressebericht-FVV-Trier, 2017)*

In dieser Ausstellung werden exemplarisch Frauen mit ihrem Leben, ihrem Wirken und ihrer Bedeutung öffentlich gemacht und ihr spezifischer und nötiger Beitrag für Vergangenheit, Gegenwart und insbesondere die Zukunft von Kirche und Gesellschaft gewürdigt. „Die weiblichen Gesichter“ dieser Ausstellung mit lebensgroßen Frauenfiguren und Kurzbiografien sind eine Hommage an alle Frauen in Geschichte und Gegenwart unserer Diözese. Unser Wunsch für alle Besucherinnen und Besucher: Viel Freude und weiterführende Anregungen!



www.bistum-hildesheim.de



BISTUM
HILDESHEIM

Bischöfliches Generalvikariat Hildesheim
Hauptabteilung Pastoral
Bereich Ehe – Familie – Geschlechtergerechtigkeit
Annette Burchardt

Das weibliche Gesicht von Kirche



BISTUM
HILDESHEIM



www.bistum-hildesheim.de



Bischöfliches Generalvikariat Hildesheim
Hauptabteilung Pastoral
Bereich Ehe – Familie – Geschlechtergerechtigkeit
Annette Burchardt

Das weibliche Gesicht von Kirche

